

僕らは今のなかで

高校等の情報について

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため、多くの私立高校において教師向けの入試説明会が、延期や中止となっております。そのため、高校のコース等の情報を生徒や保護者の皆さんに周知することが、例年に比べて遅れていることをご理解ください。

また、多くの私立高校において生徒・保護者向けの入試説明会も、延期や中止となっているため、代替措置として、例年以上に多くのパンフレットやプリントが配られております。関心のある高校のパンフレットやプリントにつきましては、しっかりと目を通し、学校の特徴等をご理解ください。

●札幌光星高校のコースについて

札幌光星高校は、これまで①ステラコース、②特進コース、③文理コースの3つのコースがありました。しかし、来春からは①ステラコース、②一般コースの2コースとなります。特進コースと文理コースが合わさった形になります。

先日、お渡しした「進路のしおり」につきましては、今春までの①ステラコース、②特進コース、③文理コースの3コースとなっております。訂正をお願いします。

●札幌日本大学高校の授業料について

札幌日本大学高校の授業料が昨年度の29,500円から33,000円へ3,500円ほど値上げされます。これは、年収590万円以下(目安)の方が受けられる、国の高等学校等就学支援金33,000円を考慮し、昨年度までのタブレット(iPad)貸与料3,500円を授業料に含めたためです。そのため、毎月の納付金の合計は変化していないそうです。札幌日本大学高校から、その旨を保護者へ伝えて欲しいという依頼がありましたので紹介させていただきました。

このように国の高等学校等就学支援金の関係で、毎月の納付金の費目を昨年度と変更する私立高校も出てくると思いますので、各高校から配布されるパンフレット等でご確認ください。

【主催：札幌市教育委員会】＝進路探究学習オリエンテーリング(対象＝中学生・保護者)

昨日、札幌市教育委員会からいただいたパンフレットを生徒全員に配付しました。パンフレットには、8月8日(土)～来年1月14日(木)に開催される進路探究学習オリエンテーリングについて記されております。

参加を希望される方は、「(パンフレットにある)申込用紙～」を申込締切日(第1期～第3期で締切日が異なります)までに担任の先生へ提出してください。

私立高校特待・奨学生一覧⑫

欠席日数等によって、条件をクリアしても「特待生」や「奨学生」を認められないこともあります。

高 校 名	種 類	内 容	コ ー ス ・ 条 件 等
小樽明峰 (A日程)	①	入学金全額&授業料全額免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・男女バスケットボール部クラブ免除制度による入学生
	②-1	入学金全額免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・Hランク以上
	②-2	入学金半額免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・Iランク以上
	③	入学金半額免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・中体連等全道大会に出場し、入学後も続ける場合や特殊な技能取得者
	④	入学金半額免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・兄弟姉妹が在学中又は卒業生の場合もしくは保護者が卒業生
	⑤	入学金10万円免除	① (小樽明峰高校はコース制なし)・生活保護世帯

@coffee break 嘘つきは誰だ？ (解答編)

嘘つきは誰でしょうか？ (1人とは限りません。)

北村先生「僕以外はみんな嘘つきだ。」

(この北村先生の発言に対して、)

須河先生「北村先生は嘘をつきましたね。」

(この須河先生の発言に対して、)

山内先生「須河先生は、今、嘘をつきましたね。」

最後に発言した山内先生のセリフから考えていきます。山内先生が正直者ならば須河先生は嘘つきとなります。また、山内先生が嘘つきならば須河先生は正直者となります。つまり、須河先生と山内先生の2人では、どちらかだけが嘘つきとなります。そのため、「僕以外はみんな嘘つきだ。」と言った北村先生は嘘つきです。北村先生の嘘を見破った須河先生は正直者です。したがって、山内先生は嘘つきです。正解は北村先生と山内先生の2人が嘘つきです。